



EQUIPANDO PADRES

GUIA

TRANCISIÓN A LA UNIVERSIDAD

2023



ESPAÑOL

TABLA DE CONTENIDO

Acerca de Equipando Padres	
Módulo 1: ¿Por qué asistir a la universidad?	
Objetivo	
El beneficio de una experiencia universitaria	
¿Qué significa ser un estudiante de primera generación?	
¿Qué es la ingeniería?	
Los beneficios de un título de ingeniería	
Preocupaciones de los padres	
Aprovechando el apoyo de los padres	
Módulo 2: Cómo escoger una universidad	19
Objetivo	20
Tipos de universidades	21
La diferencia entre universidades públicas y privadas	22
Colegios comunitarios	23
 La diferencia entre instituciones de enseñanza y de investigación 	24
Ubicación y tamaño de las universidades	25
Preguntas orientadoras	28
Consideraciones académicas, de admisión y de costo	29
Admisión	31
Costo y ayuda financiera	34
Acceso para estudiantes indocumentados	37
Módulo 3: Preparándose para visitar las universidades	
Objetivo	
Los beneficios de una visita al campus	
Cómo coordinar una visita a una universidad	
Qué explorar	
Estableciendo un presupuesto para visitar universidades	52
Recursos	
Herramienta de Clasificación	
Formulario para clasificar las universidades	
Plantilla de presupuesto de visita a las universidades	56
Contáctores	E7

CARTA DE BIENVENIDA





Estimado padre o tutor:

En SHPE, entendemos el rol fundamental que los padres y cuidadores tienen para que los hijos estudien en la universidad. Los padres u otros sistemas de apoyo, que previamente no han obtenido un título universitario, pueden sentirse limitados en sus esfuerzos para apoyar a sus hijos mientras recorren el camino para obtener su educación.

Cuando iniciamos este trabajo, sabíamos que existen otros programas que involucran a los padres en este proceso, pero no incorporaban las necesidades de las familias latinas. Más importante aún, esos programas no incorporan sus fortalezas y las destrezas que impulsan a estos estudiantes y sus familias a continuar hacia esa meta compartida.

Nuestra meta en SHPE es proveer vías diseñadas con esas habilidades y fortalezas en mente, y que sean adecuadas culturalmente para ayudar a reducir la brecha de información, ayudando a preparar el camino para la entrada y permanencia en la universidad.

Nos sentimos honrados de compartir este viaje con las familias y estamos comprometidos a verlos triunfar. Esta guía servirá como su aliada personal mientras usted y sus familias recorren el camino de planificar la educación universitaria.

- El Equipo de Equipando Padres

Queremos también agradecer sinceramente el apoyo de nuestros socios fundadores.







ACERCA DE EQUIPANDO PADRES



Propósito

En SHPE, sabemos que los padres tienen un papel fundamental en el éxito de sus hijos mientras asisten a la universidad. El programa Equipando Padres está diseñado para llenar el vacío disponible en la programación para padres al incorporar aspectos críticos de la cultura hispana y abordar los desafíos específicos de seguir una carrera de ingeniería. ¡Como resultado, los padres y la familia están posicionados para ser contribuyentes al éxito de sus estudiantes!

Objetivo

Esta publicación de Equipando Padres fue creada para usarse como guía para ayudar a los padres a prepararse para poder apoyar a su hijo/a mientras pasan por el proceso universitario. Úsela para identificar sus ideas, preguntas y tomar notas para usar como referencia en el futuro para apoyar a su estudiante en su camino al éxito.

¿Cuáles son sus mayores sueños para su estudiante?

APUNTES





¿POR QUÉ ES IMPORTANTE SASISTIR A LA UNIVERSIDAD?

USTED APRENDERÁ:

- ¿Qué es un estudiante universitario de primera generación?
- 🔏 ¿Qué es la ingeniería?
- Los beneficios de un título en ingeniería
- La importancia de las voces hispanas en las carreras de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés)

LECCIÓN 1

BENEFICIOS DE UNA EXPERIENCIA UNIVERSITARIA

Como padres, queremos las mejores oportunidades para nuestros hijos.

Ir a la universidad es una de las experiencias más enriquecedoras tanto en lo personal como profesional. Esto aumentará la autoestima de su estudiante, su confianza, su desarrollo social y lo convertirá un líder que conseguirá sus metas.

Los estudiantes universitarios también logran desarrollar más relaciones duraderas y conexiones con colegas, consejeros, profesores y mentores que pueden apoyarles en el crecimiento de sus carreras.

Piense en esto como una de las inversiones más importantes y de más impacto que podrá hacer a largo plazo. Además de brindarle a su estudiante oportunidades de trabajo más estables y posibilidades de un ingreso alto, tener a un graduado de universidad en su familia puede ayudar a futuras generaciones a ser exitosos.

El impacto de ir a la universidad y obtener un diploma empieza con su hijo, pero se sentirá en toda su familia y en la comunidad.

(1) Estudiantes

Crecimiento personal y de autoestima: Aumenta la confianza del estudiante y el sentido de logro.

Movilidad social: Ofrece un camino para el avance a través de oportunidades sociales, como unirse a organizaciones estudiantiles que ayudan a desarrollar destrezas de liderazgo.

Movilidad económica: Aumenta los ingresos y la estabilidad económica.

(2) Familia

Oportunidad generacional: La primera generación de graduados de universidad puede servir como pionero para sus familias. Luego de entrar en el mundo de la educación superior, se convierten en recursos que pueden ayudar a expandir las oportunidades para futuras generaciones.

(3) Comunidad y el mundo

Participación en la comunidad: Los graduados universitarios son más propensos a involucrarse en sus comunidades a través del voto, trabajo voluntario y uniéndose a organizaciones (como SHPE) que proveen oportunidades para futuras generaciones.



LECCIÓN 2

IMPORTANCIA DE LAS VOCES HISPANAS EN LAS CARRERAS DE STEM

Las personas que trabajan en ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés), hacen trabajos que convierten al mundo en un lugar mejor. En estos oficios, usan sus conocimientos adquiridos en la universidad y sus experiencias de vida, para resolver problemas, mejorar procesos, productos y servicios.

Aunque los líderes hispanos son el grupo de más rápido crecimiento en la educación post secundaria (después de la secundaria, o "high school") y en la fuerza laboral de Estados Unidos, continuamos teniendo una representación baja en las carreras de STEM.

Al aumentar el número de hispanos en las carreras de STEM, ayudaremos a diversificar los equipos en estos campos, y por lo tanto las soluciones que ellos implementan. Más hispanos en las carreras de STEM resultará en más soluciones que reflejen nuestras perspectivas únicas v nuestros valores.

Nuestros valores de familia nos hacen más orientados a grupos y a ser compresivos con otros. Nuestras perspectivas y conocimiento cultural nos hacen capaces de dirigir las próximas generaciones de ingenieros y trabajadores de carreras de STEM.

Como padres, queremos que nuestros hijos sean exitosos y tengan una vida mejor. Motivándolos a considerar carreras de STEM les abrirá muchas puertas en el futuro.



Módulo 1

Más hispanos en carreras de STEM resultará en más soluciones con nuestras perspectivas únicas y valores. Un estudiante universitario de primera generación es aguel cuyos padres no completaron un grado universitario o de colegio post secundario. Si usted no ha asistido a la universidad, o empezó la universidad pero no se graduó, su hijo es un estudiante de primera generación. Los estudiantes de primera generación son tan diversos como nuestra cultura, y pueden ser diferentes, dependiendo de la familia:

- Los hermanos tienen un diploma universitario, pero los padres no
- Padres o cuidadores que fueron a la universidad pero no completaron una carrera
- Otros familiares, como primos o abuelos, que obtuvieron un diploma pero los padres o hermanos, no

En todos estos ejemplos, los estudiantes se consideran de primera generación al ir a la universidad.

Es importante hacer estas distinciones, va que ser un estudiante universitario de primera generación afecta todo el viaje educativo del estudiante, desde aprender nuevas normas culturales hasta adaptarse a la nueva dinámica familiar, todo mientras ellos se convierten en agentes de cambio para futuras generaciones. También hay recursos en los campus universitarios para ayudar al éxito de estos estudiantes de primera generación.

Su apoyo en esa transición a la vida universitaria ayudará a sus hijos a que aprovechen la experiencia completa.

RETOS DE LOS ESTUDIANTES DE PRIMERA GENERACIÓN

Navegar el proceso

Navegando y entendiendo los procesos importantes de las universidades, tales como, la solicitud, la búsqueda de ayuda financiera, de hospedaje, empleo, y la parte académica, puede causar dificultades. Además, una vez que entren a la vida universitaria, ellos también tendrán que adaptarse a nuevas normas culturales y expectativas.

Dinámica familiares y salud mental

Algunos estudiantes pueden tener un sentido de culpa mientras tratan de alcanzar sus metas educativas, a la vez que sus familias están haciendo sacrificios para que ellos puedan asistir a la universidad. Ellos podrían estar hasta resistiendo a pedir ayuda, lo que puede resultar en depresión y ansiedad.

Expectativas

Los estudiantes de primera generación pueden sentir responsabilidad con sus padres y presión para ser exitosos porque ellos son los primeros. Esta presión puede prevenir que compartan los obstáculos con que se enfrentan, especialmente aquellos que se refieren a finanzas, problemas económicos y salud mental.

Aislamiento

Algunos estudiantes pueden experimentar choques culturales cuando llegan a la universidad cuando, por ejemplo, no encuentran personas que hablen español. También podría resultarles difícil expresar lo que están experimentando a sus sistemas de apoyo, si ellos están en un nuevo estado, o relacionar con compañeros que no son estudiantes de primera generación.

VENTAJAS DE ESTUDIANTES DE PRIMERA GENERACIÓN

¡Ser un estudiante de primera generación también presenta ventajas únicas! Estos estudiantes son resilientes, ingeniosos, inteligentes, optimistas y pueden ser un agente de cambio para su comunidad.

Resilientes e ingeniosos

Ayúdelos a construir su propia red de contactos social y sistemas de apoyo, motivándolos a involucrarse en sus comunidades. Normalice el proceso de búsqueda de ayuda desde temprano y el acceso a los servicios de la universidad.

Apoyo emocional de los padres

Los estudiantes que cuentan con el apoyo de los padres durante sus carreras universitarias tienden a ser más persistentes y completar sus grados universitarios. Por lo tanto, es importante que los padres estén equipados con las herramientas para apoyar a los estudiantes en la transición hacia la universidad.

Inteligentes y optimistas

Su estudiante pertenece y se merece toda la oportunidad que ofrece una institución de educación superior. Ellos han trabajado fuerte para llegar hasta allí y compartir la alegría y el orgullo que sienten. El apoyo incondicional de su familia es el combustible que los mantiene motivados para alcanzar la meta en este viaje universitario.

Agentes de cambio

Aunque podrían no estar conscientes de ellos, los estudiantes hispanos de primera generación están uniéndose y construyendo sistemas de apoyo. Organizaciones como SHPE pueden ofrecer solidaridad cultural, así como recursos claves, como recursos financieros, oportunidades de liderazgo, mentoría y una sensación de familia.



LECCIÓN 3

¿QUÉ ES LA INGENIERÍA?

En términos simples, los ingenieros resuelven problemas. Ellos usan las ciencias y las matemáticas para identificar la mejor forma de crear cosas nuevas o mejorar un producto o servicio.

Hay muchos tipos de especializaciones de ingeniería. Por ejemplo, los ingenieros mecánicos diseñan, analizan, manufacturan y mantienen sistemas mecánicos. Si algo tiene una parte que se mueve, probablemente un ingeniero mecánico trabajó en ello o lo diseñó. Típicamente, las profesiones caen dentro de cuatro especialidades de ingeniería:



Cuando consideren cómo escoger una especialidad de ingeniería, es importante que su hijo determine sus talentos, identifique sus pasiones y considere su ambiente de trabajo ideal.



INGENIEROS QUÍMICOS

Utilizan sus conocimientos en ciencias para desarrollar y diseñar procesos de manufactura química para crear productos. Los ingenieros evalúan y mejoran continuamente esos procesos para convertirlos en aplicaciones prácticas.

Salario promedio en el 2020: \$108,540



INGENIEROS CIVILES

Resuelven problemas de infraestructura a través de proyectos que diseñan, construyen y mantienen. Ellos pueden trabajar en el sector público o privado, desarrollando puentes, carreteras, túneles, sistema de agua y alcantarillado, entre otras infraestructuras.

Salario promedio en el 2020: \$88,570



INGENIEROS ELÉCTRICOS

Diseñan, prueban y manufacturan componentes eléctricos, trabajando en industrias como investigación, manufactura y telecomunicaciones. Pueden trabajar con circuitos, computadoras, red de fibras ópticas o construyendo sensores para carros. Este campo es bastante amplio, con muchas oportunidades de carreras en varias disciplinas.

Salario promedio en el 2020: \$103,390



INGENIEROS MECÁNICOS

Diseñan, construyen y desarrollan accesorios mecánicos y de detección térmica, como turbinas, herramientas y máquinas. Este es otro campo amplio de trabajo, y estos ingenieros laboran con varios productos y usan el análisis para diseñar y optimizar máquinas que ayudan a proyectos a continuar hacia adelante.

Salario promedio en el 2020: \$90,160

Otros campos de ingeniería pueden ser explorados en los siguientes sitios:

1. Diferentes ramas de ingeniería - Salarios, perspectivas y cómo usar tu título



Con su móvil escanee el código y haga clic en la ventana emergente

2. ¿Cuáles son los diferentes tipos de ingeniería?



Con su móvil escanee el código y haga clic en la ventana emergente





LECCIÓN 4

BENEFICIOS DE UN DIPLOMA EN INGENIERÍA

Hay muchas ventajas de tener una carrera en ingeniería, como la empleabilidad, estabilidad financiera, oportunidades internacionales, trabajar en un campo retador pero productivo y el potencial de beneficiar a la sociedad.

Salarios iniciales altos

Los estudiantes con un diploma en ingeniería pueden esperar generalmente ganar un salario inicial alto cuando se unen a la fuerza laboral.

Variedad de opciones de carrera

Hay muchas alternativas, industrias y oportunidades para explorar diversas opciones de carrera, una vez que los estudiantes obtienen su diploma.

Un camino al éxito personalizado

¡Hay más de un camino al éxito para los graduados de ingeniería! Por ejemplo, los estudiantes pueden empezar sus estudios tan temprano como en la escuela superior o secundaria, tomando cursos avanzados o participar en un programa de doble matrícula.

Oportunidades para avanzar en su educación

Muchas carreras en ingeniería no requieren una maestría o un doctorado, pero estos grados o licenciaturas superiores pueden definitivamente aumentar su crecimiento profesional y su salario.

¿Qué Requiere un Diploma de Ingeniería de los estudiantes de Primera Generación?

Un diploma en ingeniería requiere un compromiso fuerte del estudiante para poder alcanzarlo.

Rigor académico

- De cuatro a cinco años de currículo, y a veces más tiempo, debido a los estándares académicos
- Desarrollo de habilidades de investigación, matemáticas y técnicas
- Destrezas fuertes de comunicación y de solución de problemas

Organización y manejo del tiempo

- Los estudiantes tienen que cumplir con las fechas límites de matrícula y de asistencia económica, además de establecer rutinas que los ayuden a estudiar y estar saludables.
- Muchos estudiantes hacen internados o pasantías mientras están en la universidad, los que pueden ayudarlos en sus empleos una vez se gradúen.

Capital social

 Las relaciones sociales y el establecimiento de contactos son críticos para tener éxito en ingeniería y además pueden servir como apoyo a largo plazo.







¿POR QUÉ EL COLEGIO?





¿POR QUÉ EL COLEGIO?

Como padres, nos preocupamos mucho por nuestros hijos, y tenerlos en la universidad puede traer muchas otras preocupaciones que son completamente normales.

Usted puede estar preocupado por su salud, seguridad, por lo que comen, y hasta por cómo están planificando su mudanza lejos de casa. Los padres pueden tener también preocupaciones sobre el estatus de inmigración de los estudiantes, y cómo esto afecta su seguridad, sus oportunidades y sus finanzas.

Como padres, debemos entender que habrá un período de ajustes para ambas partes, tanto para los estudiantes como para nosotros. Queremos ayudarlos, pero también queremos que sean independientes.

Nosotros también necesitamos entender que estas preocupaciones son normales. Debemos enfocarnos en las cosas que podamos controlar, hablar con quienes nos pueden ayudar y saber que nuestros hijos tienen recursos de apoyo ofrecidos por las mismas universidades. Como padres, podemos ayudar a nuestros estudiantes a encontrar el apoyo disponible en su institución educativa.

Los padres de estudiantes indocumentados pueden tener preocupaciones adicionales por sus hijos mientras asistan a la universidad. Los estudiantes indocumentados son resilientes. Hay muchos recursos para estudiantes indocumentados, incluido personal listo para apoyarles. Es importante que los padres investiguen estos recursos cuando analicen la mejor opción universitaria. Explore información adicional aquí: Guía para padres y familias para estudiantes indocumentados:

Guía para padres y familia de estudiantes indocumentados

Debemos enfocarnos en lo que podemos controlar, hablar con quienes nos pueden ayudar y saber que nuestros hijos tienen recursos de apoyo ofrecidos por las mismas universidades.

El apoyo de los padres es crucial para el éxito académico de los estudiantes, ya que puede ayudarlos a manejar mejor el stress de la vida universitaria. ¿Cómo podrán los padres apoyar a nuestros hijos mientras estén en la universidad? Es importante entender que hay dos tipos de apoyo: emocional y el instrumental.



El apoyo emocional viene del amor y preocupación que los padres tienen por sus hijos, y esto incluye el entendimiento, paciencia, apoyo moral y el infundir esperanza. Comparado con el apoyo emocional, el apoyo instrumental requiere conocimiento y herramientas que puedan ser aplicados directamente a la situación, y es tangible, y orientado a la acción.

Lección 6: APROVECHANDO EL APOYO DE LOS PADRES

Es posible que los padres que no tienen experiencia universitaria no tengan el conocimiento necesario para ofrecer apoyo instrumental, pero ese no es el caso con el apoyo emocional.

Ejemplos de apoyo instrumental incluyen conocer universidades, los requisitos para completar el grado o diploma, y conectarse con organizaciones de servicio, como SHPE. Con el apoyo instrumental, hay un aumento del desempeño académico y el bienestar psicológico.

¡Y por eso es que nosotros estamos aquí!

Queremos ayudar a los padres de estudiantes hispanos de primera generación, como usted, a ofrecer a sus hijos no solo apoyo emocional, pero igualmente el importante apoyo instrumental que ellos necesitan para obtener su diploma de ingeniería. Estamos aquí para brindarle todas esas herramientas y conocimientos, y para conectarlos con los recursos disponibles, y así juntos ¡puedan manejar los retos y celebrar los éxitos!

Cómo el Apoyo Instrumental Promueve el Éxito

- Facilita la transición y ajuste al ambiente universitario
- Aumenta el desempeño académico
- · Aumenta el bienestar emocional
- Refuerza la autonomía estudiantil
- La percepción del estudiante del apoyo de otros puede ser un alivio para su estrés

¿Por qué es importante la universidad para mi estudiante?



APUNTES

Módulo 1

APUNTES		



CÓMO ESCOGER UNA UNIVERSIDAD

USTED APRENDERÁ:

- **Tipos de universidades**
- Consideraciones académicas, de admisión y costo
- Cómo escoger la universidad ideal para su estudiante

LECCIÓN 1

TIPOS DE UNIVERSIDADES

Usted tiene un estudiante que quiere ir o está pensando ir a la universidad, pero podría sentirse un poco abrumado por los siguientes pasos.

Primero, ¡felicidades en ese logro! La universidad es un paso emocionante en su vida.

Estamos aquí para ayudarle a navegar por ese camino de escoger la mejor universidad para él o ella. Queremos motivarlos a desarrollar su potencial máximo, encontrando la mejor universidad que cumpla mejor con sus necesidades.

Empecemos entonces por entender el vocabulario y los términos. Términos como universidad, escuela, colegio, institución o hasta campus, son intercambiables, todos significan lo mismo. La gran diferencia entre pública y privada es la fuente de fondos. Sin embargo, al investigar diferentes colegios y universidades, hay muchos factores en los que pensar además del costo, incluido el tamaño, la clasificación y la variedad de programas que ofrecen.



¡Conozca las ventajas y desventajas! ¡Consulte la siguiente página para comparar las escuelas públicas y privadas!

APUNTES





UNIVERSIDADES/ COLEGIOS PÚBLICOS	(i)	UNIVERSIDADES/ COLEGIOS PRIVADOS
Fondos mayormente vienen del gobierno del estado.	FONDOS	Apoyados por sus propios fondos y pagos de matrícula de estudiantes.
Residentes del estado reciben tarifas de matrícula más favorables.	COSTO \$	Generalmente más caros, pero pueden ofrecer más descuentos en matrículas, becas. A veces pueden ser más económicos que las universidades públicas.
Generalmente más grandes que las privadas, puede ser menos intimidante, y tienen más posibilidades de estar bien equipados.	AMBIENTE DEL CAMPUS	Generalmente campus pequeños.
Amplia selección de clases con muchos programas profesionales para escoger, por lo que puede ser mejor opción para los estudiantes nuevos que tienen que escoger una especialización.	OPCIONES DE CARRERAS	Ofrecen solo pocas especializaciones académicas para escoger. Los estudiantes que están seguros de lo que quieren estudiar pueden beneficiarse de asistir a instituciones privadas que están bien reconocidas en sus campos de estudio.
Amplia selección de actividades extracurriculares. Los estudiantes atletas podrían preferir ir a universidades públicas ya que la mayoría de la División I de equipos de deportes son de colegios públicos.	ACTIVIDADES EXTRACURRICULARES	Una selección más limitada de actividades al compararse con las universidades grandes.
La diversidad demográfica se debe a que el costo de matrícula es más bajo.	DIVERSIDAD	Atrae estudiantes de diversas localidades geográficas.
Generalmente tiene una clasificación más baja que las privadas, pero ofrece educación de alta calidad.	CLASIFICACIÓN	Los graduados de escuelas prestigiosas suelen ser más buscados en el mercado laboral, pero la calidad de educación recibida no es necesariamente mejor al de una escuela pública.

COLEGIOS COMUNITARIOS Y UNIVERSIDADES DE INVESTIGACIÓN

Otra opción para considerar son los colegios comunitarios.

Para muchos estudiantes, los colegios comunitarios pueden ser una opción accesible como primer paso hacia un diploma de ingeniería. Los estudiantes pueden asistir a un colegio comunitario durante los primeros dos años para completar clases de educación general, como matemática y escritura, y luego transferirse a una universidad para completar su bachillerato.

Similar a las universidades públicas y privadas, los colegios comunitarios varían. Algunos ofrecen actividades y organizaciones estudiantiles, residencias para hospedaje y equipos deportivos competitivos, mientras otras no.

Ventajas y desventajas de estudiar en un colegio comunitario

PROS

- Bajo costo
- · Clases con grupos pequeños
- Proceso de solicitud más fácil
- Una buena manera de reducir los costos de una educación universitaria y evitar deudas de algunos préstamos estudiantiles

CONTRAS

- El proceso de transferencia a una universidad de cuatro años puede ser complicado
- Hay posibilidad de que no todos los cursos puedan transferirse
- Puede tomar más tiempo completar el bachillerato

Los colegios comunitarios y universidades tienen afiliaciones llamadas "acuerdos de articulación", que ayudan a asegurar la transferencia y que se cumplan los prerrequisitos. Los prerrequisitos son un curso u otro requisito que un estudiante debe tomar antes de matricularse en un curso específico o programa donde el estudiante se transferirá. La información sobre estos acuerdos está disponible en las páginas de internet de los colegios universitarios.

Los consejeros académicos pueden ayudar con los retos para transferirse de un colegio comunitario a una universidad. Cuando escoja un colegio comunitario, también busque aquellos con un alto número de transferencia de estudiantes a universidades.



INSTITUCIONES DE INVESTIGACIÓN VS DE ENSEÑANZA

Por último, demos un vistazo a la diferencia entre instituciones educativas y las de enseñanza.

Los estudiantes que quieren hacer investigaciones irán a universidades de investigación, donde pueden colaborar con profesores y hasta recibir pago por completar dichas investigaciones en su campo de estudio.

Las universidades de enseñanza se enfocan menos en investigación y enfatizan en la instrucción del estudiante, apoyo y éxito. Su enfoque es más nutrir y enseñar al estudiante, y podrían ofrecer clases con grupos pequeños, instructores más accesibles y más apoyo práctico.



Puede encontrar información sobre transferencias en el Sistema de Datos Integrado de Educación Postsecundaria (IPEDS, por sus siglas en inglés):

https://nces.ed.gov/ipeds/





Con su móvil escanee el código y haga clic en la ventana emergente

- IPEDS provee datos básicos necesarios para describir y analizar tendencias en la educación post secundaria de Estados Unidos.
- Usted puede investigar sobre un colegio específico y ver la tasa de transferencia.
- Los mejores colegios comunitarios tienen tasas de transferencia de alrededor de 30%.

UBICACIÓN GEOGRÁFICA & TAMAÑO DE LA ESCUELA

Dentro del estado, fuera del estado y pueblos pequeños vs grandes ciudades. Escoger la universidad o colegio correcto para su estudiante también es asunto de ubicación geográfica y el tamaño de la escuela.

Asistir a una universidad cerca de su ciudad usualmente significa pagar matrícula más baja. También, al estar cerca de la familia, su estudiante ahorrará dinero, ya que podrá vivir en su casa.

Además de los altos costos de estudiar fuera del estado, cuando considere una universidad en otro estado hay otros factores que afectarán el costo total. Además de los costos de matrícula otros gastos son hospedaje, transportación, libros y materiales, y otros costos misceláneos.



De acuerdo al Centro Nacional para las Estadísticas de Educación, los residentes del estado que van a una universidad pública gastaron un promedio de \$9,349 en matrícula y otros gastos en el 2019-20, mientras que los estudiantes de fuera del estado pagan \$27,023.

LOCALIZACIÓN GEOGRÁFICA & TAMAÑO DE LA ESCUELA

Muchos estudiantes pueden también ver la universidad como una opción para mudarse lejos de sus casas. Aunque la experiencia de vivir lejos de casa por primera vez puede ser un poco agobiante para algunos, puede trabajar con su estudiante para ayudarlos a que se adapten mientras se vuelven más independientes. Mantener comunicación abierta y comentar con ellos acerca de la frecuencia con que usted desea visitar, será importante.

UNIVERSIDADES DE CIUDADES PEQUEÑAS VS DE CIUDADES GRANDES

Las universidades en ciudades grandes pueden proveer muchas actividades sociales y culturales, esto sin mencionar internados con compañías grandes. Por otro lado, las que están en ciudades pequeñas ofrecen un sentido más íntimo de comunidad, y permitirán que su estudiante desarrolle relaciones más sólidas con compañeros y profesores.

APUNTES

TAMAÑO DE LA UNIVERSIDAD Y AMBIENTE DEL CAMPUS

Tanto las universidades pequeñas como las grandes tienen ventajas y desventajas. Es importante examinar el ambiente del campus cuando se escoge una universidad, ya que el crecimiento profesional también ocurre fuera del salón de clases.

UNIVERSIDADES PEQUEÑAS	UNIVERSIDADES GRANDES
Tamaño de clases pequeños	Más diversidad en cursos, actividades y recursos profesionales
Fácil acceso a apoyo individual con profesores y consejeros	Usualmente con más fondos, bibliotecas muy completas y facilidades de investigación de última generación
Lazos fuertes con la comunidad	Típicamente tienen equipos deportivos reconocidos nacionalmente

¡La mejor opción dependerá de las necesidades y preferencias de su estudiante!

- Vida en el campus y ambiente general
- Actividades sociales, recreativas y culturales en el área
- Actividades/oportunidades fuera del salón de clases
- Organizaciones estudiantes, ¡como SHPE!

- Diversidad en el campus
- Deportes si su estudiante valora el espíritu de camaradería deportiva
- Organizaciones deportivas intramurales fuertes (en caso de que quieran jugar, en vez de observar)

¿CÓMO ESCOGER?

PREGUNTAS GUÍAS

Discuta las preguntas siguientes con su estudiante, para así empezar el proceso de escoger el tipo de universidad o colegio correcto para su estudiante.

- ¿DÓNDE QUIERE ESTUDIAR SU HIJO/A?
- ¿ESTÁ DISPUESTO A MUDARSE FUERA DEL ESTADO?
- ¿QUÉ SIENTE SI SU ESTUDIANTE ESTÉ LEJOS DE SU CASA?
- ¿USTED PUEDE CUBRIR LOS GASTOS DE VIAJE SI FUESEN NECESARIO?
- ¿PREFIEREN UNA COMUNIDAD MÁS PEQUEÑA?
- ¿HAN DETERMINADO SU ESPECIALIDAD PREFERIDA?

APUNTES

Factores importantes a considerar cuando se escoja una universidad.

EL PROGRAMA DEBE COINCIDIR CON LOS INTERESES DEL **ESTUDIANTE**

Piense en el campo de la ingeniería en el que ellos se guieren especializar, y asegúrese de que la escuela ofrezca cursos y oportunidades de investigación en esa área.

EL DEPARTAMENTO TIENE LOS RECURSOS PARA SATISFACER LAS NECESIDADES Y AMBICIONES DE SU ESTUDIANTE

Por ejemplo, ¿la universidad ofrece programas en dos idiomas. que le darán a su estudiante ventaja en el mercado laboral?

EL PROGRAMA DE INGENIERÍA ES ACREDITADO POR ABET

Debe asegurarse que el programa de ingeniería de la universidad está acreditado por el Board de Acreditación de Ingeniería y Tecnología (ABET, en inglés). La acreditación asegura que profesionales de la ingeniería revisan el currículo, y que los estudiantes que se gradúan de ingeniería cumplen con los estándares de la profesión. Esto es algo que debe tener también para poder registrarse y ser licenciado o certificado después de graduarse.

EL PROGRAMA CONECTA LOS PUNTOS ENTRE LA INNOVACIÓN Y LA INDUSTRIA

Las mejores escuelas de ingeniería añaden valor al diploma universitario al introducir a los estudiantes a varios líderes de la industria. Esto maximizará las oportunidades de obtener empleo en compañías reconocidas al graduarse.

¿CÓMO ESCOGER?

5 TIENEN UN BALANCE ENTRE LA TEORÍA Y LA APLICACIÓN

Mientras muchos cursos en ingeniería son fuertemente teóricos por naturaleza, estos deben explorar aplicaciones sólidas para preparar al estudiante para el mundo real. Las mejores escuelas de ingeniería ayudan al estudiante a entender cómo sus conocimientos y experiencias pueden ser aplicados en el uso práctico.

PROVEER ACCESO O RECURSOS PARA ASEGURAR INTERNADOS, PASANTÍAS, O CO-OPS

Obtener experiencia de trabajo antes de completar los requisitos de sus estudios universitarios aumenta las oportunidades de empleo y el salario inicial al graduarse. Los internados proveen a los estudiantes exposición a la profesión, a la vez que la empresa puede completar proyectos necesarios de corto plazo. Los coops son parte de la educación en ingeniería, y los estudiantes reciben créditos académicos para su graduación.

¿Cuáles universidades gradúan más ingenieros hispanos?

Una universidad que ha otorgado un gran número de títulos a hispanos demuestra su compromiso en servir a los estudiantes hispanos. La Asociación Hispana de Colegios y Universidades (HACU, por sus siglas en inglés), ha identificado 569 Instituciones al Servicio de la Comunidad Hispana (HIS, en inglés), en 28 estados, el Distrito de Columbia y Puerto Rico. Una HSI se define como una institución de educación superior en el que el 25% de su matrícula de estudiantes a tiempo completo, no graduados, son hispanos.

HACU es la única asociación nacional que representa a las instituciones existentes y emergentes que aportan servicio a la comunidad hispana. Si a su estudiante le interesa asistir una HSI, puede visitar al sitio de HACU para ver la lista actual de colegios y universidades con asignación HSI.

Lista de Universidades HSI 2022

Módulo 2

PROCESO DE ADMISIÓN

El proceso de admisión a la universidad es una parte importante para asegurar el éxito de su estudiante cuando llegue al campus. Este proceso le dirá a usted mucho sobre la institución, ya que debe reflejar los valores que usted quiere ver en una universidad.

Si desea un ambiente que provea apoyo, el proceso de admisión debe reflejar que el personal está comprometido con el éxito de su estudiante desde el principio. ¿El personal universitario está disponible para ayudarlo durante el proceso de admisión? ¿Están preocupados tanto por los resultados de los exámenes, como por las experiencias y áreas de interés?

Hay diferentes tipos de admisión para considerar:

ACCIÓN TEMPRANA: Un tipo de admisión temprana ofrecida por algunas instituciones. La acción temprana no requiere de compromiso con la universidad, lo que significa que su estudiante no tiene que escoger esa universidad si es aceptado. Los estudiantes reciben una respuesta temprana a su solicitud, pero no tienen compromiso con la universidad hasta alrededor del 1 de mayo.

DECISIÓN TEMPRANA: Es otro tipo de admisión temprana, que ofrece a los estudiantes la oportunidad de obtener una respuesta antes que otros que solicitan más tarde. La decisión temprana tiene fechas límites, usualmente en noviembre, y la carta de aceptación se recibe usualmente en diciembre. Sin embargo, tenga en mente que los planes de decisión temprana implican compromiso, lo que significa que los solicitantes deben matricularse en esta universidad si son admitidos.

DECISIÓN TEMPRANA II: Algunas universidades también tienen una segunda fecha límite para decisiones tempranas, que también implican compromiso de matrícula, si es aceptado. La diferencia está en las fechas: la decisión temprana II tiene fechas límites usualmente en enero, y las cartas de aceptación a menudo llegan en febrero.

¿CÓMO ESCOGER?

¿CÓMO ESCOGER? Módulo 2

PROCESO DE ADMISIÓN

DECISIÓN REGULAR: Los estudiantes que solicitan decisión regular generalmente reciben respuestas de las universidades entre marzo y abril. Los estudiantes tienen hasta el 1 de mayo para decidir la universidad dónde quieren estudiar y pagar el depósito de matrícula.

ADMISIONES CONTINUAS: Las universidades con admisiones continuas evalúan las solicitudes a medida que las reciben y van notificando sus decisiones de admisiones cuando las evalúan. Estas universidades continúan aceptando estudiantes hasta que sus clases alcanzan el cupo máximo.

Cuando decida solicitar, considere las implicaciones de ayuda financiera

Si el dinero es una preocupación, como puede ser para muchas familias con estudiantes universitarios, los solicitantes deben escoger fechas límites que no los comprometan, como acción temprana y decisiones regulares. Esto dará opciones a la familia para comparar las ayudas financieras de múltiples universidades.

APUNTES

ENTENDIENDO LA SELECTIVIDAD

¿Cuál es el porcentaje de estudiantes que son admitidos en su universidad preferencial? Mientras más bajo es el porcentaje, más selectiva es la universidad.

Ayude a balancear las expectativas de su estudiante. Establezca expectativas realistas sobre las oportunidades de ser aceptado para la universidad de su preferencia, pero no lo desmotive de que solicite a algunas universidades que son selectivas, solo porque tenga temor de que lo rechacen.

ENTENDIENDO Y ASUMIENDO LA EXPERIENCIA DE ADMISIÓN

Pasar por el proceso de admisión puede ser una oportunidad de crecimiento y aprendizaje junto a su estudiante. A continuación le brindamos algunos consejos para ayudarlo a obtener el máximo de su experiencia.

Tómese el tiempo para apoyar, motivar, confiar y animarse unos a otros.

Enfóquese en las cosas que puede controlar. No se enfoque en qué pasa "detrás de las puertas" en las oficinas de admisiones de universidades que están a cientos de millas lejos de usted

 Piense cómo usted puede ayudar a su estudiante a manejar los rechazos. El no ser aceptado en una universidad que sea su favorita puede ser difícil para ellos; trate de no enfocarse en el rechazo. Además, ayúdelo a no tomar las cosas personalmente. Los comités de admisiones buscan crear un balance en las próximas clases.

Reconozca los sentimientos de usted y su hijo. No pase por alto el proceso de duelo, esté allí para ellos y deles tiempo para aceptar la noticia.

Invierta tiempo y energía en emocionarse con las universidades que sí lo acepten.

En general, prepare a su estudiante para recibir cartas que empiecen con: "Sentimos informarle que..."

Pero esté motivado porque, cuando se encuentre una universidad que sea ideal para su estudiante, usted recibirá cartas que comenzarán con: "¡Felicitaciones!"

Módulo 2 ¿CÓMO ESCOGER? Módulo 2

COSTO Y AYUDA FINANCIERA

Ya han pasado por el proceso de admisión, recibió la carta de aceptación y seleccionó sus universidades preferidas. Ahora es tiempo de determinar cuál de ellas es adecuada financieramente para su familia.

Para asegurarse que una universidad cumpla con sus expectativas en cuanto a presupuesto, debe tomar en consideración varios elementos como costo de matrícula, ayuda económica, estrategias de pago y los resultados.

La ayuda financiera oficial es determinada después que su estudiante ha sido admitido a la universidad. Uno de los primeros pasos que deberá tomar es estar en contacto con los servicios financieros de la universidad, ya que ellos le ayudarán a entender las opciones en esa universidad. Hay una variedad de ayudas financieras para estudiantes:

SUBSIDIOS

Subsidios son una forma de ayuda financiera que no requieren ser repagadas. Hay una variedad de subsidios federales disponibles, incluyendo los Pell Grants.

BECAS

Becas pueden venir de muchas organizaciones sin fines de lucro, como SHPE, y organizaciones privadas. Típicamente se basan en méritos académicos, talentos o un área de estudio particular.

ESTUDIO Y TRABAJO

Estudio y trabajo, que son trabajos a tiempo parcial que ayudan al estudiante a ganar dinero para pagar sus estudios. También pueden ayudar al estudiante a estar mejor conectados con el campus universitario y a familiarizarse con sus recursos.

COSTO Y AYUDA FINANCIERA

PRÉSTAMOS

Préstamos, que dan la opción de tomar dinero prestado para ir a la universidad. Hay tres tipos:

Subsidiados que se determina de acuerdo a la necesidad. Los intereses en estos préstamos no se acumulan hasta luego de graduarse.

No subsidiados los cuales no necesariamente requieren demostrar necesidad financiera. Sin embargo, el interés se acumula mientras se está estudiando y hay que pagarlo también mientras se estudia.

Préstamos PLUS directos disponibles para padres que tomen dinero prestado para la educación universitaria de sus hijos. Estos tampoco requieren demostrar necesidad financiera.

FAMILIAS MILITARES

Familias militares, que pueden cualificar para programas de asistencia financiera o ser elegibles para ayuda económica adicional por servir o ser esposos o hijos de veteranos.

Muchas escuelas ofrecen ayuda financiera de sus propios fondos de becas y/o subsidios, por lo que es importante entender sus opciones. Contacte la oficina de ayuda financiera de la universidad y también el departamento que ofrece los cursos del área de estudio para así ver qué tipo de ayuda financiera puede estar disponible para su estudiante. Asegúrese de completar cualquier solicitud que su universidad requiere para sus propios programas de ayuda antes de las fechas límites establecidas.

El "Índice de Ayuda Estudiantil"

El "Índice de Ayuda Estudiantil" es un número que las universidades usan para determinar la cantidad de ayuda financiera puede recibir su estudiante. Usted puede hacer un estimado de su elegibilidad para ayuda financiera federal a través del "Índice de Ayuda Estudiantil", usando el Estimador de Avuda Económica Estudiantil Federal.



Opciones de ayuda financiera federal y subsidios

Solicite ayuda financiera federal usando el formulario gratuito "Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA).



Asegúrese de considerar todas las situaciones.

La prioridad de cada criterio puede diferir según la necesidad del estudiante. Es fundamental que su estudiante evalúe la importancia de cada categoría y cómo los impacta.



Gastos universitarios

Matrícula, tarifa, libros y materiales, alquiler y alojamiento





Transportación

Viaje, reparación de auto, gasolina/seguros



Diversión

Recreo y entretenimiento, extracurriculares



¿CÓMO ESCOGER?

LECCIÓN 3

ACCESO PARA ESTUDIANTES INDOCUMENTADOS

Estudiantes indocumentados son legalmente garantizados una educación hasta el grado 12 en el sistema educativo de los EE.UU. Actualmente, no hay leves federales o estatales que prohíben que un estudiante indocumentado sea admitido a una universidad pública o privada.

Es importante que esté al tanto de las políticas que siguen las universidades al admitir estudiantes indocumentados y de cualquier cambio en la ley federal o estatal.

Muchos colegios y universidades estatales le cobran a los estudiantes indocumentados tasas de matrícula fuera del estado (incluso si el estudiante es residente del estado desde hace mucho tiempo). Varios estados han aprobado el DREAM Act o promulgado políticas que le brindan matrícula estatal a los estudiantes indocumentados. Los requisitos varían según el estado. Le recomendamos buscar propuestas de ley y políticas que protejan al estudiante indocumentado.



¡Su estudiante, como cualquier otro estudiante, merece tener acceso a una experiencia universitaria y un título de ingeniería!

Estados que proveen la matrícula estatal para estudiantes indocumentados			
ESTADO	PROPUESTAS DE Ley/Políticas	AÑO DE Promulgación	ACCESO A AYUDA FINANCIERA
California	AB 540	2001	Sí
Florida	HB 851	2014	N/A
Illinois	HB 60	2003	N/A
Minnesota	SF 1236	2013	Sí
New Mexico	SB 582	2005	Sí
New York	SB 7784	2002	N/A
Texas	HB 1403	2001	Sí

Fuente: https://citizenpath.com/college-education-dreamers/

¿Cuáles son las cosas más importantes para mi estudiante y para mí al elegir una escuela?

O

¿Cuáles son mis mayores preocupaciones? ¿Con quién debo platicar en la universidad para abordar estas preocupaciones?

APUNTES

Módulo 2

APUNTES			

MÓDULO #3

PREPARÁNDOSE PARA VISITAR LAS UNIVERSIDADES



PREPARÁNDOSE PARA VISITAR LAS UNIVERSIDADES

USTED APRENDERÁ:

- Cómo agendar una visita a las universidades y qué esperar
- Establecer un presupuesto para las visitas

LECCIÓN 1

LOS BENEFICIOS DE UNA VISITA AL CAMPUS

Visitar el campus de una universidad es uno de los pasos más emocionantes (¡y uno muy importante también!) cuando van a elegir una universidad. Esta será su oportunidad de ver por usted mismo las instalaciones del campus, tener una idea de cómo será la vida universitaria, conocer a algunos de los miembros del personal, e incluso escuchar a otros estudiantes hablar sobre su experiencia.

Las visitas guiadas al campus también pueden ayudar a que su estudiante se sienta más cómodo con la transición a la universidad. Además, muchas escuelas toman en cuenta lo que se denomina como el "interés demostrado", por lo que una visita puede ayudar a su estudiante a solidificar su interés en asistir al colegio o universidad.

Se recomienda visitar las universidades antes de la fecha límite para enviar las solicitudes con tiempo. De esa manera, puede comparar cómo sería la experiencia universitaria en cada una, y le ayudará a sentirse seguro de que cumple con las expectativas de todos cuando esté evaluando sus opciones.

Algunas universidades invitan a los candidatos aceptados a pasar unos días en el campus antes de la fecha de respuesta para alentarlos a inscribirse. Si planea esperar para visitar las universidades hasta después de haber recibido las aceptaciones, tenga en cuenta que es posible que solo tenga unas pocas semanas para visitar y tomar su decisión.

A lo largo de las lecciones siguientes lo ayudaremos a aprovechar al máximo los recorridos por el campus para garantizar que estas visitas les ayuden a tomar su decisión.

Qué Esperar Durante un Recorrido en Persona

Las visitas generalmente incluirán una sesión informativa y un recorrido por el campus.

Las sesiones informativas se centrarán en una descripción general de los aspectos académicos y la cultura de la universidad. Cubrirá sus fortalezas, recursos y lo que los hace únicos. Esta es la oportunidad perfecta para hacer preguntas y aprender sobre la historia, las tradiciones y los detalles específicos de la escuela.

Los recorridos guiados generalmente son dirigidos por estudiantes del campus con conocimiento de primera mano de la experiencia universitaria en ese campus.

LECCIÓN 2

CÓMO PROGRAMAR UNA VISITA

Las visitas guiadas a la universidad hacen que sean más fácil para usted y su estudiante no solo ver el campus, sino también escuchar información importante sobre esa universidad. Para asegurarse que tengan una visita productiva, planifíquela con anticipación.

Aquí le ofrecemos varios pasos para programar un recorrido productivo.



El mejor momento para visitar

Es mejor ir cuando estén en temporada de clases. De esa manera, podrá verla cuando se estén llevando a cabo actividades diarias. Aunque el verano puede ser más conveniente para viajar, las visitas durante el semestre de otoño pueden ofrecerle una mejor idea de cómo es esa universidad. Muchas comienzan su semestre de otoño en agosto.

El objetivo de la visita es ver lo más posible cómo sería la vida en ese campus, así es que tenga en cuenta que la mayoría de los campus no están en pleno funcionamiento durante el verano. Si visitan durante el verano, muchos de los servicios que se ofrecen no estarán disponibles.



Elegir el día correcto

Los mejores días para las visitas son de lunes a jueves. Dependiendo de la institución, visitar un viernes puede que no sea tan práctico ya que los estudiantes, profesores y personal pueden estar ocupados con actividades sociales a partir del viernes por la tarde. Los representantes de servicios para estudiantes, el personal de admisiones o los guías todos brindarán información valiosa, por lo que es muy importante ir un día en que estén disponibles.



Fechas a evitar

Busque el calendario académico en el sitio web de cada una de las universidades para ver cuándo están programados los descansos o días feriados, periodos de lectura y los periodos de exámenes. Las universidades no están en sesión durante el fin de semana de Acción de Gracias, la semana de Navidad, las vacaciones de invierno, primavera y verano, a menos que haya sesión de verano.

Otros días a evitar son el periodo de lectura, las semanas de exámenes y los sábados y domingos. La oficina de admisiones también puede estar cerrada para los visitantes en ciertos momentos, como entre abril y mayo, ya que esos meses es cuando están evaluando las solicitudes.



Hacer una reservación

Información acerca de cómo hacer reservas para un recorrido guiado por el campus se encuentra en el sitio web de la universidad, en la sección de admisiones, reclutamiento o e posibles estudiantes. Habrán varias opciones para recorridos, como por ejemplo para ver las opciones de hospedaje o recorridos específicos para la Facultad de Ingeniería.

Organizaciones estudiantiles dentro del campus, como SHPE, también pueden ofrecer recorridos separados. También puede solicitar información específica de la especialización de su estudiante o los horarios de las próximas visitas guiadas, así como ser agregado a una lista de correo electrónico de posibles estudiantes.



LECCIÓN 3

ÁREAS DEL CAMPUS PARA EXPLORAR

Es importante tener un plan sólido para su visita, así es que es recomendable crear una lista de sus prioridades antes de llegar. También debe buscar un mapa del campus y empezar a familiarizarse con el tamaño y los diferentes lugares de antemano. En su plan, asegúrese de incluir:

- √ Hablar con los consejeros financieros
- √ Tiempo para explorar por su cuenta
- Si es posible, programar que su estudiante vaya a una de las clases, almuerce en el comedor, o hasta que se queda a dormir en el campus
- Contacte gente importante del proceso de admisión, así como miembros de grupos, clubs y organizaciones que su estudiante esté interesado
- √ Visitar lugares importantes como el comedor, la biblioteca, el centro de estudiantes, salones de clases y residencias estudiantiles
- Anime a que su estudiante contacte a otros estudiantes que conozca, para así escuchar la perspectiva de ellos acerca de la universidad, la comida, y la vida estudiantil
- ✓ Explore los diferentes departamentos de su programa
- Separe tiempo para conocer un poco la ciudad donde se encuentre localizada
- √ Tome nota, ya que muchas universidades pueden ser muy similares y las fotos o y notas harán más fácil discutir lo que les gustó o no de cada campus





Use las redes sociales para tener una mejor idea del campus. Las cuentas de Facebook, Instagram y Twitter son muy útiles para estar al tanto sobre las noticias de la escuela, y lo que estará pasando en el campus durante su visita. También le dará una idea del nivel de interacción informal de la escuela con sus estudiantes.

PREGUNTAS A CONSIDERAR

A medida que se acerca la fecha de la visita, haga un plan sobre quién hará las preguntas, usted o su estudiante. Su estudiante puede sentirse avergonzado/a o inseguro/a de qué preguntar, o no sentirse cómodo/a haciendo preguntas. Hay preguntas que usted, como padre o madre quiere hacer. Tenga una conversación con su estudiante antes de la visita, y así todos estarán claros con el plan.

A continuación, proveemos una lista de preguntas útiles durante la visita guiada:

¿Cuál es el tamaño promedio de las clases para los cursos que le
interesan a su hijo/a?
¿Las clases son a base de lección o discusión?
¿Qué tipo de servicios ofrecen de asistencia para obtener empleo?

¿Ofrecen alguna comunidad o actividades específicas para estudi- antes nuevos?
¿La mayoría de los estudiantes nuevos viven en el campus?
¿Cómo funciona el estacionamiento?
¿Cuál es el porcentaje de graduación para los programas de cuatro años?
¿Cómo interactúan los profesores y los estudiantes fuera de clase?

Módulo 3

¿Como manejan la seguridad del estudiante dentro del campus? Por ley federal, las universidades deben proveer información relacionad a crímenes dentro o alrededor del campus, así es que puede solicita los reportes anuales de seguridad.
¿Tiene algún consejo acerca de la mejor forma de ir de un lado a otro dentro del campus?
¿Cómo es la consejería académica?
¿Qué clubs y organizaciones tienen dentro del campus?
¿Cuáles son los mejores lugares para comer y qué recomiendan comer?

¿Qué hacen usualmente los estudiantes en sus días libres?
¿Qué tipo de instalaciones o servicios ofrecen? (Como gimnasio y bibliotecas)
Asegúrese de obtener la información de contacto de las personas q conozca durante la visita.

Después de la visita, tenga una conversación con su estudiante y escriban sus comentarios. Esta conversación podría traer preguntas adicionales que se pueden hacer por teléfono o por correo electrónico, y además es una buena manera de comparar experiencias con su estudiante.



Vea el **Formulario para Clasificar las Universidades** en nuestro sitio: www.equipandopadres.org

Módulo 3

LECCIÓN 4

PRESUPUESTO PARA LAS VISITAS UNIVERSITARIAS

Visitar la universidad que le interesa a su estudiante es muy importante, sin embargo, puede ser costoso. Aquí hay algunas opciones para manejar su presupuesto.



Comience con recorridos virtuales

Los recorridos virtuales pueden ser útiles para decidir qué escuelas visitar en persona. Aunque los recorridos virtuales pueden ser limitados, cuando estén disponibles, usted y su estudiante pueden ver de todo en 3D, desde la asociación de estudiantes hasta el edificio de su departamento. Visite el sitio web de la universidad para averiguar si ofrecen recorridos virtuales.



Visita solo las universidades en el tope de su lista

Utilice nuestra herramienta de clasificación de universidades para seleccionar y visitar aquellas universidades que tengan una puntuación más alta.

¿Listos para la visita? Aquí hay algunos consejos prácticos para ayudar a reducir costos:

- Llame a la oficina de admisiones y pregunte sobre los programas "fly-in". Los programas "fly-in" cubren los costos de las aerolíneas, ofrece descuentos en hoteles y las comidas en el comedor. Este programa depende de la necesidad financiera, el talento o el desempeño académico del estudiante.
- Otra opción es reservar un viaje de recorrido universitario organizado. Estos viajes guiados son para estudiantes y pueden incluir varias regiones del país en viajes bien organizados a muchas universidades.

- El alojamiento y el transporte, a menos que sea dentro de un radio de 100 millas, generalmente es el gasto más grande en las visitas a la universidad. Trate de visitar las universidades en su lista que se encuentran en las mismas regiones en el mismo viaje, para ahorrar en pasajes aéreos.
- Cuando viaje en familia, busque ofertas de viaje en sitios de viajes con descuento, y decida quién viajará de su familia.
- Asegúrese de usar una ventana de incógnito cuando busque en línea. Las visitas múltiples pueden hacer que los precios de las aerolíneas, los alguileres de automóviles y los hoteles suban.
- Trate de ser flexible con las fechas y siempre haga todo lo posible para evitar las temporadas altas de viaje entre junio y agosto.
- Un sitio web de hospedaje puede brindar opciones que no son solo hoteles.
- Reserve boletos de avión tan pronto como sepa las fechas de su visita
- No se deje engañar por reservar vuelos con aerolíneas económicas que pueden tener políticas de costo complicadas, como un costo extra por elegir un asiento o llevar equipaje de mano. Asegúrese de entender sobre las políticas de devolución o cambio de holetos aéreos.
- Cuando se trata de viajes en automóvil, intente tomar las rutas más rápidas. Trate de alquilar el vehículo más barato que se adapte a las necesidades de su familia.
- Una vez que llegue al campus, intente caminar lo más posible, esto ayudará a reducir los costos de gasolina y estacionamiento. Trate de elegir hoteles cerca del campus, lo que también ayudará a reducir los costos de gasolina.
- Visitar otros colegios que están cerca puede ser útil incluso si no está en su lista. Les puede dar ideas sobre lo que les gusta y lo que no.
- Tome el transporte público en lugar de conducir una vez que llegue. El estacionamiento del campus para visitantes puede ser difícil de calcular y podría aumentar sus gastos.
- Considere planificar sus propias vacaciones como parte de los recorridos universitarios.





Visite **www.equipandopadres.org** para acceder a todas las herramientas y videos





Herramienta de clasificación

¡Esta herramienta es fácil de usar y permite a los padres, cuidadores y sus estudiantes clasificar los colegios y universidades según los criterios que son más importantes para ellos! ¡Algunos criterios incluyen la ubicación del colegio, el tamaño del campus, las clasificaciones universitarias, el costo del campus y la seguridad del campus!

Formulario para clasificar las universidades

Cuando comience a identificar sus colegios y universidades favoritas, es posible que necesite ayuda organizar sus preferencias de sus investigaciones. Este formulario permite a las familias capturar información durante visitas a universidades y búsquedas en línea. ¡Puede usar el formulario para clasificar para completar la herramienta de clasificación universitaria cuando esté listo!

Plantilla de presupuesto de visita a las universidades

¿Les interesa visitar un campus universitario? La plantilla de presupuesto de visita a lase universidades permite a las familias planificar todos los costos asociados con una visita a un campus.

Con su móvil escanee el código y haga clic en la ventana emergente



¡Visite nuestro sitio web en:

equipandopadres.org

para obtener información actualizada sobre nuestra herramienta de clasificación universitaria, recursos adicionales y un glosario en español!

CONTÁCTENOS

Si tiene preguntas, comuníquese con nosotros al:

padres@shpe.org

Equipando Padres Facebook Group



Equipando Padres YouTube Page



















¡Comience a responder las preguntas guiadas aquí!

	APUNTES

APUNTES	APUNTES
- <u></u>	
- <u></u>	

APUNTES	APUNTES
- <u></u>	
- <u></u>	

APUNTES		

Voltee esta publicación para ver la traducción en inglés

ESTA PUBLICACIÓN Y LOS RECURSOS DE EQUIPANDO PADRES SON PRESENTADOS POR:







© 2023 SHPE

Todos los derechos reservados.

Ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida de ninguna forma sin el permiso por escrito del editor o autor, excepto según lo permita la ley de derechos de autor o de reproducción de los Estados Unidos.

Flip the Workbook over for the Spanish Side

THE EQUIPANDO PADRES AND RESOURCES ARE BROUGHT TO YOU BY:







© 2023 SHPE
All rights reserved.

No portion of this book may be reproduced in any form without written permission from the publisher or author, except as permitted by U.S. copyright law.